

Bürgermeisterwahl am 26. März 2017



## Mehr Miteinander in Erlenbach

[www.wernerhillerich.de](http://www.wernerhillerich.de)



Am 2. Dezember haben mich die Mitglieder des SPD-Ortsvereins in der Aufstellungsversammlung mit überwältigender Mehrheit zum Kandidaten für die Bürgermeisterwahl am 26. März nominiert. Das einstimmige Wahlergebnis ist mir Ansporn und Verpflichtung zugleich. Dennoch wird man ja nicht Bürgermeister für eine Partei, sondern für alle Erlenbacher Bürger in der Kernstadt, in Mechenhard und in Streit. Deshalb habe ich auch als Wahlspruch für meine Kampagne „Mehr Miteinander in Erlenbach“ gewählt.

Mit „Mehr Miteinander“ meine ich auch mehr Offenheit, mehr Zuhören, mehr Akzeptieren anderer Meinungen als der eigenen. Demokratie muss Spaß machen, nicht nur den gewählten Stadträten im Ratszimmer, sondern auch allen Bürgern der Stadt. Sie dürfen sich nicht abgehängt fühlen, weil sie sich zu spät über wichtige Themen informiert fühlen – oft mit Recht – das haben wir in den letzten Monaten und Jahren mehrfach erlebt, nicht nur beim Thema Kaufland/TV-Halle.

Mein Wunsch an Sie, liebe Erlenbacher: informieren Sie sich rechtzeitig in allen verfügbaren Medien, treten Sie uns, Ihren gewählten Stadträtinnen und Stadträten auf die Füße, wenn Ihnen etwas auf den Nägeln brennt, begleiten Sie Entscheidungsprozesse frühzeitig und sagen Sie mir Ihre Meinung. Nur dann kann „Mehr Miteinander in Erlenbach“ auch gelingen, damit es besser vorangeht in Erlenbach.

Und nun bitte ich Sie um Ihre Unterstützung und Stimme für meine Kandidatur bei der Wahl am 26. März im nächsten Jahr, damit ich Ihr neuer Bürgermeister für alle Streiter, Mechenharder und Erlenbacher Bürger von jung bis alt werden kann.

Auf meiner Homepage [www.wernerhillerich.de](http://www.wernerhillerich.de) können Sie sich immer aktuell zu meinen Wahlkampfthemen und zu meinen Zielen als zukünftiger Bürgermeister informieren.

Ihr Werner Hillerich

2. Bürgermeister

### TERMINVORSCHAU:

14.1.2017, 17:15 Uhr, **Mitgliederehrung** im Bistro Kino Passage

8.3.2017, **Weltfrauentag** – wie jedes Jahr verteilt die Erlenbacher SPD Rosen

26.3.2017, **Bürgermeisterwahl** und **Weinbude am Barbarossa-Markt** vor dem Rathaus



[www.spd-erlenbach-main.de](http://www.spd-erlenbach-main.de)



[www.facebook.com/spderlenbach](https://www.facebook.com/spderlenbach)

ERLENBACH  
MECHENHARD  
STREIT

SPD



Weihnachten 2016

Liebe Erlenbacherinnen, liebe Erlenbacher,  
der SPD-Ortsverein wünscht Ihnen von ganzem Herzen ein frohes und geruhsames Weihnachtsfest. Genießen Sie die besinnliche Zeit mit Ihren Familien, Freunden und Bekannten bei Kerzenschein.

Ein ereignisreiches Jahr, in dem wir uns über zahlreiche kleine und große Erfolge freuen konnten, neigt sich dem Ende zu. Wir alle haben den Grundstein für viele Vorhaben gelegt und Weichen für die Herausforderungen von morgen gestellt.

2017 wird in Erlenbach ein neuer Bürgermeister gewählt. Die SPD hat mit ihrem Kandidaten Werner Hillerich einen Erlenbacher für Erlenbach nominiert, der für das Miteinander aller zum Wohle der Stadt steht.

Wir danken allen Bürgerinnen und Bürgern herzlich, die sich im vergangenen Jahr für Erlenbach und für ihre Mitmenschen auf vielfältige Weise eingesetzt haben. Sie sichern mit Ihrem Engagement die Zukunft eines lebenswerten Erlenbachs.

Bitte bringen Sie sich weiter für die Entwicklung unserer Stadt ein und lassen Sie uns in diesem Sinne das neue Jahr hoffnungsvoll begrüßen, für das wir Ihnen alles erdenklich Gute wünschen.

Helga Raab-Wasse  
Vorsitzende des SPD Ortsvereins



# UNSER *Rück*BLICK AUF...



2. Bürgermeister Werner Hillerich mit Weinprinzessin und Wengertschütz bei der Eröffnung des ersten Weinbergfestes der Mechenharder Jungwinzer



Werner Hillerich mit dem Ehrenmitglied Dr. Heinz Kaiser und Helga Raab-Wasse bei der Aufstellungsverammlung zur Bürgermeisterwahl



Diskussionsabend „Zukunft Schule“ mit dem bildungspolitischen Sprecher der SPD-Fraktion im Bayerischen Landtag Martin Güll und Martina Fehlner



Ehrung verdienter Mitglieder des Ortsvereins in der Kinopassage



Meisterfeier der Mechenharder „Frankonia“ Fußballer



Jahresausflug des SPD-Ortsvereins nach Miltenberg



„Rote Radler-Tour“ am Bayerischen Untermain mit den Landtagsabgeordneten Markus Rinderspacher und Martina Fehlner



Besichtigung der Schwimmbad-Baustelle mit MdL Martina Fehlner



Infotreffen mit den ICO-Betriebsräten



Die SPD-Stadtratsfraktion bei der Verteidigung von Gerhard Bader

# 2016